



# Anggota FoodShare:

**Anda mungkin dapat memperoleh manfaat lebih banyak dari FoodShare jika mengeluarkan biaya pengobatan yang harus dibayar dengan dana pribadi.**

(FoodShare Members: You may be able to get more FoodShare benefits if you have medical expenses that you pay out of your own pocket.)

- Apakah Anda mendapatkan manfaat dari FoodShare?
- Apakah Anda berumur 60 atau lebih, buta, atau penyandang disabilitas?
- Apakah Anda mengeluarkan biaya pengobatan yang harus Anda bayar dengan dana pribadi?

Jika jawabannya “Ya” untuk ketiga pertanyaan tersebut, Anda mungkin dapat memperoleh manfaat lebih banyak dari FoodShare. Ini karena Anda mungkin dapat memperoleh kredit untuk sebagian uang yang telah Anda gunakan untuk biaya pengobatan tertentu. Ini juga dikenal sebagai pengurangan biaya pengobatan.

## Contoh biaya pengobatan yang memenuhi syarat termasuk:



Obat resep



Obat-obatan tanpa resep dokter



Premi asuransi



Kacamata dan lensa mata

## Temukan lebih banyak lagi:

Untuk mempelajari cara memperoleh manfaat lebih banyak dari FoodShare dengan melaporkan biaya pengobatan Anda, hubungi agensi setempat melalui telepon, surat, faksimile, atau datang langsung. **Anda dapat menemukan agensi setempat dengan mengunjungi [dhs.wi.gov/forwardhealth/imagency/index.htm](https://dhs.wi.gov/forwardhealth/imagency/index.htm).**

Untuk informasi lebih lanjut terkait dengan pengurangan biaya pengobatan, kunjungi panduan online yang menyeluruh di: [www.dhs.wisconsin.gov/publications/p03315b.pdf](https://www.dhs.wisconsin.gov/publications/p03315b.pdf).

**Belum pernah mendapatkan manfaat dari FoodShare?** Ada 4 cara untuk mendaftar:

**Online.** Mendaftar di situs ACCESS di [access.wi.gov](https://access.wi.gov).

**Melalui telepon.** Untuk mendaftarkan diri melalui telepon, hubungi agensi setempat.

**Melalui surat atau faksimile.** Untuk mendaftarkan diri melalui surat atau faksimile, kirimkan secara lengkap pengajuan Anda ke agensi setempat.

**Secara langsung.** Untuk mendaftarkan diri secara langsung, kunjungi agensi setempat. Anda mungkin perlu membuat janji temu terlebih dahulu.

Proyek ini telah didanai setidaknya sebagian oleh dana Federal dari U.S. Department of Agriculture (Departemen Agrikultur AS). Isi publikasi ini tidak mencerminkan pandangan atau kebijakan U.S. Department of Agriculture (Departemen Agrikultur AS), dan penyebutan nama dagang, produk komersial, atau organisasi juga tidak menyiratkan dukungan dari Pemerintah AS.